

二、メッセージ

遂に貴組合第二回年次大會を祝し貴組合結成以來の御奮鬥に深甚の敬意を捧げます。今や日本労働組合會議は貴組合を初め加盟團体不斷の御協力に依り日本の労働運動の大勢を支配する實力を持ち政府に對しても産業協力精神の立前から「産業と労働の統制」に就き労働組合法、失業保険法、爭議調停法の制定に徹して建議し日本労働に對する國策の基準制定の運動を力強く展開して居ます。貴組合の一層御協力を以つて此の目的達成を熱望して止みません。一言希望申添へまして貴組合の御發展を祈ります。

日本労働組合會議議長 濱田國太郎

財團法人協調會福岡出張所

三、宣言書

日本製鐵從業員組合は爰に結成第二回年度大會を迎へ次の如く宣誓する

日本資本主義の大變革期一步手前に於ける禍根的偽裝工作たる人爲景氣草體インフレに連して我等は既に生活の實狀に於て討議を完了した、そして將來の見透しを付けた、見よ。労働者の継ゆる要求は國家非常時の名に於てすりかえられ、國家の利潤は夥しく増大したにも拘はらず物價の昂騰に反して賃貸力は日に低減の一途を辿り今やインフレ景氣は労働強化と賃金低下然して生活不安の何ものでもなくなつた。夫して更に見よ。資本主義に於ける農村經營の慘憺たる行跡りを、景氣の偏在、購買力の偏在、生產と消費關係の根本的矛盾が斯して國內市場の狹隘化と共に産業經營の危機は進行し加ふる